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Vecinos de Getafe 
exigen reponer 
árboles talados por 
las obras de la L3
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Las obras de ampliación 
de la Línea 3 de Metro en 
la estación de El Casar, 
han evidenciado una 
gran diferencia urbana 
entre los accesos desde 
El Casar y Los Molinos
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DayDreams: 
el tributo de 
Leganés que 
revive la magia de 
The Cranberries
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Israel lanza un ataque 
sin precedentes y 
elimina a la cúpula 
militar de Irán

En plena negociación nuclear con EE.UU., Israel 
ha ejecutado una ofensiva aérea masiva contra Irán, 
eliminando a figuras clave del aparato militar iraní. 

Leganés Pág. 4

Localizada 
en Leganés 
una pareja de 
personas mayores 
con alzhéimer 
tras desaparecer 
durante más de 
24 horas
La Policía Nacional 
ha localizado a una 
pareja de ancianos con 
alzhéimer desaparecida 
en Leganés.

ULEG ha 
demostrado 
que se puede 
gobernar de otra 
manera: con 
independencia, 
cercanía y 
sentido común. 
Con hechos
“Ser Primer Teniente de 
Alcalde no es un título, es una 
responsabilidad con los vecinos y 
con el futuro de nuestra ciudad.”
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Abascal llama "indecente" a Sánchez y 
abandona el Congreso mientras los diputados 
de Vox se mantienen en sus sillas https://
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politica-directo_6_12393735.html

@CocoExiliado
Alejandro Sanz se acuesta con una chica 
MAYOR DE EDAD y de forma consentida: le 
llaman pederasta
Pillan a Fati Vázquez (30 años) con Lamine 
Yamal (17 años): no dicen absolutamente 
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La doble vara de medir.
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actualidad

Israel lanza un ataque sin 
precedentes y elimina a la 
cúpula militar de Irán

Israel lanza un ataque sin precedentes 
contra líderes iraníes

En plena negociación nuclear con EE.UU., Israel ha 
ejecutado una ofensiva aérea masiva contra Irán, eliminando 
a figuras clave del aparato militar iraní. El ataque, con 200 
cazas y drones, golpeó instalaciones estratégicas como 
Natanz, centro del programa nuclear iraní.

Entre los fallecidos están Hossein Salami, comandante 
de la Guardia Revolucionaria, Mohammad Bagheri, jefe 
del Estado Mayor, y Gholam Ali Rashid. También murieron 
Amir Alí Hayizadé, de la Fuerza Aérea, y Esmail Ghaani, 
sucesor de Qasem Soleimani.

Irán respondió con drones, la mayoría interceptados. 
El líder supremo, Alí Jameneí, advirtió: “Israel no saldrá 
ileso”.

El ataque podría agravar la tensión regional y afectar las 
negociaciones nucleares, con EE.UU. siguiendo de cerca 
los acontecimientos y la comunidad internacional atenta a 
una posible escalada global.

Leganés recibe más 
de 138.000 euros para 
cuatro Puntos Limpios de 
Proximidad

Leganés impulsa el reciclaje con 
fondos europeos
El Ayuntamiento de Leganés ha 
recibido 138.743 euros de los 
Fondos Next Generation EU para 
financiar cuatro Puntos Limpios 
de Proximidad en Arroyo Culebro, 
Zarzaquemada, La Fortuna y San 
Nicasio. La medida busca fomen-
tar la economía circular, mejorar 
la gestión de residuos y acercar el 
reciclaje a los vecinos.

Falta de socorristas pone en ries-
go la apertura de piscinas en Ma-
drid. Hasta 300 piscinas podrían 
no abrir este verano en la Comu-
nidad de Madrid por escasez de 
socorristas, advierte EMPIA. La 
normativa limita la contratación 
y exige formación local. Con al-
tas temperaturas y más afluencia, 
crece la preocupación por la se-
guridad y la legalidad en las ins-
talaciones acuáticas.

Hasta 300 piscinas en 
Madrid podrían no abrir 
este verano por falta de 
socorristas

Corte parcial en Cercanías 
Madrid por obras en Atocha 
del 2 de julio al 30 de 
agosto

La intervención busca mejorar la ca-
pacidad del túnel de Sol y reducir las 
incidencias en un 50%

Adif y Renfe han anunciado que, del 
2 de julio al 30 de agosto, se llevarán 
a cabo obras en la estación de Atocha 
Cercanías dentro del Plan de Cercanías 
Madrid, con una inversión de 54 millo-

nes de euros. El objetivo es aumentar 
en un 33% la capacidad del túnel de 
Sol y reducir a la mitad las incidencias 
técnicas.

La actuación se dividirá en dos fa-
ses: del 2 al 30 de julio se interrumpi-
rá la circulación de la línea C-5 entre 
Embajadores y Villaverde Alto. Pos-
teriormente, entre el 19 de julio y el 
30 de agosto, se cerrará el tramo entre 
Chamartín y Atocha en las líneas C-3 
y C-4, así como la estación de Sol. Las 
líneas C-2, C-7, C-8 y C-10 seguirán 
operando por el túnel de Recoletos.

Para minimizar el impacto, Ren-
fe añadirá 20.000 plazas extra al día 
en hora punta y reforzará la atención 
al cliente en las estaciones afectadas. 
Además, los viajeros con la tarjeta 
Renfe&tú podrán usar autobuses de la 
EMT sin coste, y se sugiere optar por la 
línea 3 de Metro como alternativa.

Entre las mejoras previstas figuran 
la ampliación del andén 5, la reconfi-
guración de vías y la conexión entre los 
túneles de Embajadores y Sol, en una 
estación que superó los 88 millones de 
viajeros en 2024.

Obras en Atocha Cercanías afectarán a las líneas C-3, C-4 y 
C-5 desde el 2 de julio
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actualidad

1.Como primer teniente de alcalde, ¿cuáles son tus 
principales responsabilidades? 
Ejercer las funciones del alcalde en su ausencia, garanti-
zando el funcionamiento del ayuntamiento conforme a la 
legalidad, los intereses generales y los compromisos adqui-
ridos con la ciudadanía.  Mi enfoque siempre ha sido claro: 
gestión rigurosa, transparencia y poner por delante los in-
tereses del vecino, no los de partidos o siglas. Represento 
además a ULEG, un partido local y, como primer teniente 
de alcalde, eso significa tener los pies en Leganés y la cabe-
za también. Ser Primer Teniente de Alcalde no es un título, 
es una responsabilidad con los vecinos y con el futuro de 
nuestra ciudad, a lo que se añade las competencias espe-
cíficas en áreas estratégicas como Obras, Infraestructuras, 
Mantenimiento, Patrimonio o la presidencia de la Junta de 
Distrito de Zarzaquemada.

2. ¿Qué proyectos o iniciativas consideras que han te-
nido un mayor impacto en Leganés desde que estás en 
el cargo? 
Rehabilitación integral de Mercacentro, sin que cueste 
un euro al Ayuntamiento, y que dejará ingresos anuales. 
El adiós al “tragacamiones” con la instalación de gálibos. 
Parece una tontería, pero hemos eliminado un punto ne-
gro de seguridad vial. Recuperación del proyecto Solagua, 
que llevaba años abandonado. Ahora habrá un complejo 
deportivo que será la envidia en la Comunidad de Madrid. 
Acuerdo con el CD Leganés: cesión del estadio, pago de 
suministros por el club y un nuevo complejo deportivo para 
los vecinos en Leganés Norte. Plan de actuación en centros 
de mayores y contra la soledad no deseada.Recuperación 
de la programación Cultural en la ciudad. Y estos son solo 
unos pequeños ejemplos.

“Ser Primer Teniente de Alcalde no es un título, es 
una responsabilidad con los vecinos y con el futuro 

de nuestra ciudad.”

3. ¿Cómo trabaja ULEG para mejorar la calidad de 
vida de los vecinos de Leganés?
Desde ULEG trabajamos con una premisa clara: poner al 
vecino en el centro de todas las decisiones. No venimos a 
hacer política de escaparate, sino de calle. ¿Cómo lo hace-
mos? Escucha activa y presencia constante en barrios. Es-
tamos donde otros solo van en campaña. Recogemos pro-
puestas, quejas y necesidades directamente de los vecinos, 
asociaciones y colectivos, y las traducimos en acciones 
concretas. Gestión rigurosa, sin clientelismos ni tutelas ex-
ternas. Como partido 100 % local, no respondemos ante si-
glas nacionales ni obedecemos órdenes de Madrid. Eso nos 
da libertad para tomar decisiones pensando exclusivamente 
en Leganés, sin cálculos partidistas. Proyectos reales y tan-
gibles. Desde centros cívicos hasta nuevas infraestructuras 
deportivas y sociales, nuestro enfoque es claro: calidad de 
vida es tener un barrio limpio, seguro, con servicios públi-
cos eficaces y oportunidades para todos. Impulso a la par-
ticipación ciudadana. La política municipal no puede ser 
un club privado: debe ser una casa con las puertas abiertas.
En resumen: trabajamos desde la cercanía, con firmeza, 
con libertad y con una idea muy clara de ciudad. Leganés 
merece un gobierno que sepa gestionar y que no se olvide 

de por qué y para quién está aquí. Es una política basada en 
hechos, como muestra un botón, ahora en las fiestas de San 
Fortunato, Butarque o San Nicasio verás a los concejales, 
cargos y simpatizantes de ULEG sirviendo directamente 
y sin caérsele los anillos a los vecinos, limpiando mesas, 
montando la caseta, atendiendo en la barra y en la planca. 
ULEG y sus miembros somos uno más de la comunidad 
leganense y eso se nota en las políticas que defendemos.

4. ¿Qué retos principales enfrenta Leganés actualmente 
y cómo los están abordando desde tu posición? 
Leganés necesita recuperar el ritmo y la atención que ha 
perdido durante años. Hay retos urgentes como mejorar 
los servicios públicos, mantener los barrios en condicio-
nes dignas, reforzar el transporte, y ofrecer más vivienda 
asequible y oportunidades a jóvenes y mayores. Como se-
llo ULEG estamos desbloqueando proyectos, reactivando 
infraestructuras, escuchando a los vecinos y gestionando 
con sentido común. Pero también luchamos por un cambio 
de cultura política: más transparencia, menos partidismo y 
una administración al servicio de la ciudadanía. Eso es lo 
que está marcando la diferencia con ULEG.

“El proyecto Solagua será un complejo deportivo 
que será la envidia en la Comunidad de Madrid.” 

5. ¿Puedes compartir algún ejemplo concreto de cómo 
tu gestión ha beneficiado directamente a la comunidad? 
Hay varios, pero uno muy simbólico es la recuperación 
del proyecto de la piscina Solagua. Durante años fue una 
reivindicación vecinal olvidada por los grandes partidos. 
Desde que asumimos competencias en el gobierno, hemos 
desbloqueado el expediente, redactado el proyecto y com-
prometido el presupuesto para que esta infraestructura esté 
en marcha próximamente. Será una instalación moderna, 
accesible y abierta todo el año, donde habrá varias piscinas 
de verano, una de invierno, gimnasio, hostelería, aparca-
miento, zonas estanciales… También hemos mejorado de-
cenas de espacios públicos: calles, parques, instalaciones 
deportivas y centros culturales en barrios que llevaban años 
sin inversiones. Lo hemos hecho barrio a barrio, escuchan-
do a los vecinos, no desde un despacho. Y eso, aunque no 
siempre sale en los grandes titulares, mejora directamente 
la calidad de vida de la gente.

6. ¿Qué visión tienes ahora sobre la legislatura, ya que 
hemos llegado al ecuador? ¿Crees que se han consegui-
do los objetivos que tenías pensados al inicio? 
Hemos roto inercias muy negativas que venía arrastrando 
Leganés durante años. Hemos desbloqueado proyectos his-
tóricos como la concesión del estadio de Butarque al CD 
Leganés, hemos devuelto la cultura a la ciudad, y sobre 
todo hemos devuelto a los vecinos la sensación de que el 
Ayuntamiento vuelve a estar presente en su día a día. ¿Se 
han cumplido todos los objetivos? No del todo, porque las 
resistencias del aparato administrativo y los obstáculos po-
líticos han sido muchos, especialmente por parte de quienes 
prefieren que nada cambie. Pero también hemos aprendido 
a gestionar mejor, a priorizar y a avanzar con paso firme. 
Lo que sí puedo asegurar es que ULEG ha demostrado que 
se puede gobernar de otra manera: con independencia, cer-
canía y sentido común.

7. ¿Te sientes satisfecho con la coalición?, ¿crees que 
habéis formado un gobierno fuerte y dedicado al pueblo 
pepinero? 
Entramos en esta coalición con un objetivo claro: mejorar la 
gestión municipal y devolver a Leganés una administración 
eficaz, cercana y centrada en los intereses de los vecinos. 
Desde ese punto de vista, hemos logrado avances signifi-
cativos. ¿Hay retos dentro de la coalición? Por supuesto. 
Cualquier gobierno de distintas sensibilidades políticas 
implica diálogo constante, cesiones y, en ocasiones, dife-
rencias. Pero creemos que el balance es positivo. ULEG ha 
aportado estabilidad, rigor y un enfoque vecinal que se está 
traduciendo en mejoras concretas, con una mano tendida 
a todas las administraciones, con independencia del color 
político, lo que sería imposible si hubiera un gobierno local 
sólo con PP o con PSOE. Seguimos trabajando con res-
ponsabilidad y vocación de servicio público, conscientes 
de que los vecinos no esperan excusas, sino soluciones. Y 
esa es la línea que mantenemos, siempre desde la indepen-
dencia, pero también desde el compromiso con la ciudad.
8. Ahora que los presupuestos están aprobados, ¿Cuál va a 
ser el primer paso? 
Ejecutar. Los presupuestos no son un fin en sí mismos, sino 
una herramienta para transformar la ciudad. Ahora toca po-
ner en marcha de inmediato las inversiones comprometidas 
y vamos a reforzar los servicios públicos, especialmente los 

que afectan al día a día de los vecinos: limpieza, alumbra-
do, aceras, ayudas sociales. Queremos que los ciudadanos 
noten cuanto antes que el presupuesto aprobado se traduce 
en acciones reales y visibles. Desde ULEG nos comprome-
timos a que cada euro aprobado fuera útil, transparente y 
bien gestionado. Y ahora, desde nuestras responsabilidades 
de gobierno, lo vamos a demostrar con hechos.
9. ¿Cómo ves el desarrollo de las tres concejalías que 
tiene ULEG? 
Hay que matizar que ULEG no lleva solo 3 concejalías, 
sino que llevamos la mitad de las áreas y de la responsabi-
lidad del gobierno, porque así fue el acuerdo suscrito fru-
to del papel clave de nuestro partido en la gobernabilidad 
de esta ciudad: Mantenimiento, Obras e Infraestructuras, 
Patrimonio, Cultura, Educación, Infancia, Mayores, Sa-
lud, Participación Ciudadana y Contratación. Además de 
la presidencia de la Junta de Zarza. Veo un balance muy 
positivo. Estamos marcando la diferencia con una forma de 
trabajar basada en la eficacia, la cercanía y el compromiso 
con el vecino. No hemos llegado a calentar sillones, sino a 
resolver problemas. Desde Obras e Infraestructuras hemos 
desbloqueado proyectos clave que llevaban años parados, 
como la recuperación de la piscina Solagua. En Participa-
ción Ciudadana hemos recuperado espacios de diálogo y 
presencia institucional en los barrios, devolviendo al veci-
no su voz. Y hemos vuelto a abrir los teatros, que llevaban 
cerrados más de 2 años, se ha pasado del coma al “aforo 
completo”, devolviendo la Cultura a la Ciudad y la alegría, 
como con las Lunas del Egaleo. ULEG ha demostrado que 
con seriedad, independencia y trabajo constante se puede 
gobernar con resultados. No prometemos humo: gestiona-
mos, escuchamos y cumplimos. Y eso se nota en cada con-
cejalía que dirigimos.

“Quiero una ciudad donde los jóvenes no tengan 
que irse para poder independizarse.”

10. Ya que muchas veces comentáis que los ciudadanos 
de Leganés os paran por la calle y os piden ciertas ac-
tuaciones sobre la ciudad. ¿Hay alguna concreta que 
tengáis ya entre manos?, ¿cuál? 
Sí, muchas. Una de las más repetidas es la recuperación 
de la piscina Solagua, y ya estamos trabajando en ello: el 
proyecto está redactado, financiado y en marcha. También 
nos piden mejoras en aceras, parques y limpieza, y por eso 
con la entrada en vigor del nuevo presupuesto, podremos 
dar un impulso importante para resolver estas demandas. 
Escuchar es importante, pero responder con hechos lo es 
aún más, y eso es lo que hacemos desde ULEG.

11. Con estos presupuestos, ¿tenéis pensado alguna ayu-
da/alternativa para los jóvenes en cuanto a la dificultad 
de acceso a la vivienda? 
Hemos desbloqueado las viviendas de EMSULE que con 
toda irresponsabilidad, el anterior Gobierno había dejado 
paralizadas y sin financiación.  Gracias a nuestra labor estas 
viviendas están ya terminando de construirse, demostrando 
que para nosotros la apuesta para la vivienda es una prio-
ridad. Además, estudiaremos opciones para fomentar el al-
quiler. Vivir en Leganés debe ser un derecho, no un lujo. En 
este sentido, la puesta en marcha de un nuevo Plan General 
de Ordenación Urbana es una oportunidad extraordinaria 
para construir ciudad y oportunidades, especialmente en 
materia de vivienda.

12. ¿Qué cambios te gustaría ver en Leganés en los 
próximos cinco años? 
Me gustaría ver un Leganés más cuidado, más verde y con 
los barrios vivos. Que no tengamos que pedir lo básico, 
como una acera arreglada o un parque limpio, sino que ya 
estén bien. Quiero una ciudad donde los jóvenes no ten-
gan que irse para poder independizarse, donde los mayores 
tengan espacios dignos y donde la cultura y el deporte se 
respiren en cada rincón.Y, sobre todo, me gustaría que el 
Ayuntamiento funcione como debe: útil, transparente y cer-
cano. Que el vecino no tenga que pelear por ser escucha-
do. Eso, que parece sencillo, sería un gran cambio. Y estoy 
convencido de que, si seguimos en esta línea, lo podemos 
lograr.

13. ¿Cómo imaginas tu futuro personal y profesional 
dentro de la política? 
La política es un medio, no un fin. Estoy aquí porque creo 
que puedo aportar, cambiar cosas y defender a Leganés 
desde una posición honesta. Pero también soy consciente 
de que hay vida fuera del Ayuntamiento. No tengo apego 
al cargo, tengo apego a hacer las cosas bien. Y mientras 
sienta que desde ULEG estamos siendo útiles, seguiré al 
pie del cañón. 

© LGN Medios | Carlos Delgado

« ULEG ha demostrado que se puede gobernar de otra manera: con 
independencia, cercanía y sentido común. Con hechos »
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© Prensa Leganés | Ayuntamiento Leganés

Rescate a contrarreloj 
de una pareja con 
alzhéimer en Leganés

La Policía Nacional ha localiza-
do a una pareja de ancianos con 
alzhéimer desaparecida en Le-
ganés. Ambos fueron hallados 
desorientados y desvanecidos, 
afectados por el extremo calor. El 
varón fue encontrado en el fondo 
de una zanja de dos metros y reci-
bió asistencia médica inmediata. 
Ante la ausencia de su pareja, se 
activó un dispositivo urgente de 
búsqueda con apoyo aéreo.

La Unidad Aérea desplegó un 
dron con cámara térmica que per-
mitió localizar a la mujer en una 

zona de campo de difícil acceso, 
visiblemente desorientada y afec-
tada por el calor. Varios agentes 
se desplazaron hasta el lugar para 
prestarle auxilio, trasladándola a 
un vehículo patrulla y posterior-
mente a una ambulancia del Sum-
ma 112, donde recibió atención 
médica urgente.

Gracias a la rápida coordina-
ción entre unidades terrestres y 
aéreas, ambos ancianos fueron 
rescatados a tiempo. La Policía 
Nacional recuerda la importancia 
de actuar con rapidez ante desa-
pariciones de personas vulnera-
bles, especialmente durante olas 
de calor, y hace un llamamiento 
a la ciudadanía para alertar de in-
mediato ante cualquier indicio.

Localizada en Leganés una pareja 
de personas mayores con alzhéimer 
tras desaparecer durante más de 24 
horas

Leganés refuerza el apoyo 
a familias vulnerables 
con tarjetas monedero

   
El Ayuntamiento de Leganés ha 
renovado el programa de Asistencia 
Material Básica para repartir tarjetas 
monedero a familias vulnerables con 
menores a cargo. Este año se destinan 
375.000 euros, frente a los 300.000 
del anterior. Las tarjetas podrán 
utilizarse en comercios autorizados 
para comprar alimentos frescos y 
productos de higiene, excluyendo 
bollería, alcohol o refrescos 
azucarados, salvo excepciones.

El programa, cofinanciado al 90% 
por el Fondo Social Europeo Plus 
(2021-2027), es gestionado por la 
Concejalía de Servicios Sociales. 
También se incluyen medidas de 
acompañamiento personalizadas para 
favorecer la inclusión social de los 
beneficiarios.

El concejal de Servicios Sociales, 
Jesús Rodríguez, ha subrayado 
el compromiso municipal con las 
familias vulnerables y ha explicado que 
los trabajadores sociales municipales 
comprobarán los requisitos para 
acceder a las ayudas. Estas se dirigen 
a personas empadronadas en Leganés, 
con ingresos por debajo del 48% de la 
renta mediana nacional y al menos un 
menor a cargo.

Además de cubrir necesidades 
básicas, el programa proporcionará 
información sobre recursos sociales, 
orientación hacia servicios sanitarios 
y educativos, y actividades que 
promuevan la inserción social y 
laboral, reforzando así la red de apoyo 
municipal a quienes más lo necesitan.

Leganés amplía 
ayudas con tarjetas 
monedero para 
familias vulnerables Leganés estrena la 

electrolinera más 
grande de la región

Leganés ha inaugurado la elec-
trolinera con más puntos de 
carga rápida y ultrarrápida de 
la Comunidad de Madrid: 47 
cargadores, 15 de ellos ultra-
rrápidos. Ubicada en Arroyo 
Culebro, dará servicio a más 
de 750.000 personas de mu-
nicipios cercanos. El alcalde 
Miguel Ángel Recuenco des-
tacó su sostenibilidad y la co-
laboración público-privada. La 
instalación también cuenta con 
paneles solares, permitiendo a 

unas 100 familias ahorrar hasta 
un 30% en su factura eléctrica 
mediante una comunidad so-
lar. El consejero Miguel Ángel 
García Martín subrayó el lide-
razgo madrileño en movilidad 
sostenible. Financiada en parte 
por los fondos europeos MO-
VES Proyectos Singulares II, 
la electrolinera se sitúa junto a 
la estación de RENFE Parque 
Polvoranca y próxima a va-
rias autovías, consolidándose 
como un referente regional en 
transporte limpio e intermodal. 
Esta apuesta combina innova-
ción, energía renovable y ac-
cesibilidad para avanzar hacia 
una ciudad más verde.

Leganés inaugura la electrolinera 
más grande de Madrid con 47 
puntos de recarga

Leganés, referente nacional en 
reciclaje de papel y cartón

Por segundo año consecutivo, el Ayunta-
miento de Leganés ha sido galardonado con 
las tres Pajaritas Azules, el máximo reconoci-
miento otorgado por ASPAPEL y REPACAR 
por la excelencia en la recogida y reciclaje de 
papel y cartón. Este premio se concede a los 
municipios que alcanzan los más altos están-

dares en gestión de residuos, mediante una 
rigurosa evaluación.

La Concejalía de Medio Ambiente ha 
logrado la puntuación más alta en seis indi-
cadores clave, incluyendo la calidad del ser-
vicio, limpieza en las zonas de aportación y 
recogida en pequeños comercios. En 2024, se 
recogieron 3.766.600 kilos de papel y cartón, 
un 6,15% más que en 2023 y un 50% más 
que en 2021, año en que aún no se obtenía 
este reconocimiento.

El avance ha sido posible gracias a la reno-
vación de contenedores, el aumento de pun-
tos de recogida desde julio de 2023 (con el 
nuevo Gobierno de PP y ULEG), y campañas 
de concienciación ciudadana. La concejala 
Violeta Bonet agradeció la implicación de 
vecinos y trabajadores: “Cada vez reciclamos 
mejor y este reconocimiento es de todos”.

Este nuevo galardón consolida a Leganés 
como ejemplo de compromiso ambiental, 
con el objetivo claro de seguir mejorando ha-
cia 2026.

Leganés recibe por segundo año las tres Pajaritas Azules por su reciclaje

© Policía Nacional | Leganés

© Ayto Leganés | Iberdrola
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Getafe CF inicia las obras del 
nuevo Coliseum Alfonso Pérez

El Getafe CF ha anunciado el comienzo de las obras del 
nuevo Coliseum Alfonso Pérez, que arrancan el lunes 9 de 
junio tras obtener la licencia municipal y finalizar la tem-
porada. La reforma durará 30 meses y se realizará por fases 

para no interferir gravemente en la asistencia del público a 
los partidos oficiales.

La constructora Amenabar, con más de 40 años de ex-
periencia y especializada en grandes proyectos, será la res-
ponsable de ejecutar las obras tras alcanzar un acuerdo con 
el club. Esta remodelación integral es posible gracias a la 
concesión del estadio al Getafe CF por 40 años, lo que per-
mite al club planificar a largo plazo.

Desde la directiva azulona destacan que el nuevo estadio 

contará con instalaciones modernas, adaptadas a los están-
dares del fútbol de élite. “Será un reflejo de nuestro éxito 
y ambición”, señalan, y confían en que el nuevo Coliseum 
se convierta en un referente arquitectónico y funcional del 
fútbol español.

El club ha pedido comprensión a la afición y vecinos por 
las molestias que puedan ocasionar los trabajos, asegurando 
que el resultado final mejorará la experiencia del espectador 
y fortalecerá el futuro del Getafe CF en la élite del deporte 
nacional e internacional.

El Getafe CF inicia las obras del nuevo Coliseum con una duración de 30 meses

© Getafe CF

Obras y servicios, especialistas  en mantenimiento 
y  reparaciones de piscinas en la Comunidad de 
Madrid

911 038 550 www.quorumservicios.com | quorumservicios@quorumservicios.com

Vecinos de Getafe exigen reponer árboles talados por 
las obras de la L3

Vecinos de Getafe 
denuncian "isla de calor" 
por falta de vegetación 
en acceso a Metro

Las obras de ampliación de la 
Línea 3 de Metro en la estación 
de El Casar, en Getafe, han 
evidenciado una gran diferencia 
urbana entre los accesos desde El 
Casar y Los Molinos. Mientras el 
primero cuenta con zonas verdes 
y árboles, el segundo se enfrenta a 
un entorno de cemento sin sombra 
ni vegetación. Vecinos de Los 
Molinos critican que la tala de 
más de cien árboles ha creado una 
“isla de calor” que incrementa las 
temperaturas y afecta al tránsito 
diario de los peatones.

La Asociación de Vecinos de 
Los Molinos denuncia la falta de 
planificación ambiental y exige 
a la Comunidad de Madrid la 
reposición inmediata del arbolado, 
especialmente en el acceso 
desprovisto de elementos naturales, 
junto a un gran aparcamiento. 
Temen que en verano la temperatura 
en superficie supere los 50 °C.

Como única medida 
compensatoria, la Comunidad ha 
anunciado la creación de una zona 
verde frente al colegio Miguel 
de Cervantes, aunque no se han 
dado plazos ni detalles concretos. 
Mientras tanto, los vecinos 
cuestionan un modelo de desarrollo 
urbano que, aseguran, ignora 
la sostenibilidad y el bienestar 
climático.
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Alcorcón

Alcorcón integra su Cuerpo de Bomberos en la 
red regional de emergencias

El Cuerpo de Bomberos de Alcorcón ha iniciado su integración en 
la red de emergencias de la Comunidad de Madrid, siendo el último 
municipio en sumarse al sistema autonómico. El proceso comenzó el 
2 de junio tras completarse el de Fuenlabrada y busca mejorar la coor-

dinación y eficiencia regional. Según el concejal de Seguridad, David 
López, la plantilla ha mostrado un amplio respaldo a la decisión. El 
acuerdo incluirá solo el área de extinción de incendios, dejando fuera 
Protección Civil. La alcaldesa Candelaria Testa (PSOE) ya ha mante-
nido reuniones con el consejero de Interior y el director de la Agencia 
de Emergencias. Se espera que la integración legal se formalice tras 
la aprobación en el Pleno y se complete en un plazo de 12 a 18 meses.

Alcorcón negocia la integración de sus bomberos en la red regional

Formación online 
gratuita para impulsar 
el empleo en Alcorcón

   
El Ayuntamiento de Alcorcón ha 
lanzado “Alcorcón Aprende”, una 
plataforma online gratuita con más 
de 450 cursos orientados al empleo, 
mejora profesional y desarrollo 
personal. Disponible 24/7, permite a 
vecinos mayores de 16 años adaptar 
su formación a su ritmo. Gestionada 
por el IMEPE, la oferta incluye 
áreas como administración, idiomas, 
informática, recursos humanos y 
medio ambiente. Destacan contenidos 
como Coaching y liderazgo, Análisis 
contable y Decoración de escaparates. 
Carlos Carretero, concejal de 
Empleo, subraya que esta iniciativa 
busca mejorar la empleabilidad 
local y facilitar el acceso a nuevas 
oportunidades laborales. La 
inscripción es gratuita y se realiza 
a través de la web del IMEPE. Una 
apuesta clara por el aprendizaje 
accesible y de calidad.

Alcorcón lanza 
una escuela de 
formación online 
con 450 cursos 
gratuitos

Desarticulada red de 
adoctrinamiento yihadista 
dirigida a mujeres

La Policía Nacional ha detenido en Alcorcón 
a dos mujeres por su presunta implicación en 
una red de adoctrinamiento yihadista enfoca-
da exclusivamente en mujeres. Las arrestadas 
habrían creado una falsa academia religiosa 
en formato digital, que en realidad difundía 

contenidos extremistas vinculados al Estado 
Islámico (DAESH) y fomentaba la violencia.

La investigación, iniciada en 2024, fue 
coordinada por la Comisaría General de In-
formación con apoyo de la Brigada Provin-
cial de Información de Madrid, bajo supervi-
sión de la Audiencia Nacional. En el registro 
de su domicilio se incautaron dispositivos 
electrónicos y documentos relevantes.

Las detenidas utilizaban redes sociales y 
foros para captar mujeres musulmanas y di-
fundir propaganda radical. Una de ellas lle-

gó incluso a elogiar un ataque ocurrido en el 
metro de Barcelona. Tras pasar a disposición 
judicial, una ha ingresado en prisión provi-
sional y la otra ha quedado en libertad con 
medidas cautelares.

Las autoridades subrayan el peligro cre-
ciente del uso de plataformas digitales para 
la radicalización, especialmente entre grupos 
vulnerables. La operación sigue abierta para 
identificar a más implicados y evitar que es-
tas redes sigan expandiéndose.

Detenidas dos mujeres en Alcorcón por crear una academia yihadista 
online

© CEAC
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fuenlabrada

Fuenlabrada inaugura su nuevo 
Parque Ferial: ocio, cultura y 
sostenibilidad

Fuenlabrada presenta su nuevo Parque Ferial, un 
espacio de 200.000 m² situado junto al Centro Mu-
nicipal de La Pollina. Este recinto multifuncional, 
uno de los más grandes del sur de Madrid, acogerá 
actividades culturales, deportivas y de ocio. La in-
auguración será los días 27, 28 y 29 de junio, con 
un programa diseñado para todos los públicos.

El alcalde Javier Ayala explicó que la nueva 
ubicación, fuera del casco urbano, busca reducir 
molestias vecinales y mejorar la accesibilidad, 
gracias a sus conexiones directas con la M-50 y la 
M-506. El recinto incluye zonas verdes, infantiles, 
deportivas, un auditorio y múltiples accesos, y ha 
contado con una inversión de cerca de 17 millones 
de euros.

El evento inaugural contará con artistas como 
Luck Ra, Hens, La Joaqui, Dj Michenlo, Rosario 
Flores y Gipsy Kings. También se celebrarán pa-
sacalles, talleres infantiles, zonas gastronómicas y 
atracciones para toda la familia en la Zona Infantil 
Fuenli.

Con este proyecto, Fuenlabrada se consolida 
como un referente de ocio y cultura en la Comu-
nidad de Madrid, apostando por un espacio soste-
nible, moderno y pensado para dinamizar la eco-
nomía local y mejorar la calidad de vida de sus 
vecinos.

Fuenlabrada inaugura su nuevo Parque Ferial de 200.000 m²

© Telemadrid

El nuevo rector de 
la URJC solicita 
respaldo institucional 
para afrontar la 
crisis económica

Abraham Duarte, recién elegi-
do rector de la Universidad Rey 
Juan Carlos (URJC), ha solici-
tado el apoyo de la presidenta 
de la Comunidad de Madrid, 
Isabel Díaz Ayuso, para dotar 
a la institución de los recursos 
necesarios en un contexto de 
dificultades económicas. Du-
rante el acto de toma de pose-
sión celebrado en el campus 
de Móstoles, Duarte subrayó 
su compromiso con mejorar la 

financiación de la universidad 
pública y apeló al respaldo de 
todas las administraciones.

Ayuso, presente en el acto, 
defendió la nueva Ley de Uni-
versidades que elabora su go-
bierno en colaboración con los 
centros educativos, y destacó 
que incluirá un modelo de fi-
nanciación por objetivos. Aun-
que no respondió directamente 
a la petición del rector, garan-
tizó que ninguna universidad 
recibirá menos recursos.

La presidenta también elogió 
el perfil de Duarte, resaltando 
su experiencia académica y di-
rectiva, y valoró la URJC como 
un referente en empleabilidad. 
Duarte fue elegido rector tras 
imponerse en segunda vuelta 
con un 50,61 % de los votos.

El nuevo rector de la URJC solicita apoyo a Ayuso ante la complicada situación financiera de la 
universidad.

© Comunidad de Madrid
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Sánchez pide perdón por el escándalo de 
Santos Cerdán y descarta dimitir

Pedro Sánchez ha pedido disculpas públicas por haber 
confiado en Santos Cerdán, exsecretario de Organización 
del PSOE, implicado en un informe de la UCO por corrup-
ción y amaño de primarias. El presidente ha mostrado su 
“profunda decepción”, pero ha descartado dimitir o con-
vocar elecciones anticipadas: “La legislatura terminará en 
2027”.

Cerdán presentó su dimisión tras reunirse con Sánchez, 
quien afirmó haberle exigido la renuncia al conocer el con-
tenido del informe, que lo señala por pagos irregulares su-
periores a 600.000 euros y por manipulación de procesos 
internos. El presidente reconoció que el daño a la imagen 
del partido es notable, pero prometió una “respuesta con-
tundente”.

Sánchez anunció que el 4 de julio reestructurará la Co-
misión Ejecutiva Federal y contratará una auditoría externa 
para revisar las cuentas del PSOE. También reforzará los 
controles internos y defendió la limpieza de las primarias 
en las que fue elegido, minimizando cualquier irregulari-
dad a “dos votos” en una organización de más de 130.000 
militantes.

El presidente aseguró que el escándalo “no afecta al 
Gobierno” y que su proyecto político “seguirá adelante”. 
Desde la oposición, Alberto Núñez Feijóo calificó el caso 
como “el caso Sánchez” y advirtió a los socios del Ejecu-
tivo que podrían convertirse en “cómplices” si no toman 
medidas.

Pedro Sánchez pide perdón por 
el caso Cerdán pero descarta 
dimitir o convocar elecciones

España avanza hacia 
la inclusión digital con 
cajeros accesibles

A partir del 28 de junio de 2025, to-
dos los nuevos cajeros automáticos 
en España deberán cumplir con re-
quisitos de accesibilidad universal, 
según lo establecido por la Ley de 
Accesibilidad aprobada en 2023. 
La norma busca facilitar el uso au-
tónomo de estos dispositivos por 
parte de personas con discapacidad, 
personas mayores o con dificultades 
temporales.

Entre las principales adaptacio-
nes destacan: tipografías grandes 
y con alto contraste, teclados en 
braille, guías por voz, asistencia au-
ditiva y botones con texturas dife-
renciadas. Además, se exigirá que la 
altura del cajero sea adecuada para 
personas en silla de ruedas, y se re-
diseñará la interfaz para facilitar su 
uso.

Los cajeros instalados antes de 
esa fecha no quedan exentos: ten-
drán un plazo de hasta 10 años para 
actualizarse. La normativa afecta 
a todas las entidades bancarias y 
empresas que ofrezcan servicios de 

efectivo, obligándolas a invertir en 
modernización tecnológica.

Con esta medida, España refuer-
za su compromiso con la inclusión 
digital, en línea con las directrices 
europeas. Diversas organizaciones 
sociales han celebrado la reforma, 
aunque subrayan la necesidad de 
vigilar su implementación efectiva 
para garantizar un servicio útil y 
plenamente accesible. El objetivo es 
claro: permitir que cualquier perso-
na, sin importar su condición, pueda 
usar un cajero con normalidad y au-
tonomía.

© OndaCero

La nueva normativa de accesibilidad exige que todos 
los nuevos cajeros sean adaptados para personas con 
discapacidad.
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Puedes confirmar las fechas 
definitivas del evento en 
los diferentes municipios 
consultando el siguiente código

Síguenos en:

Entrada
gratuita

De 10h a 15h  
en la Plaza de España

Sábado  
5 de julio

ACÉRCATE EL DÍA DEL EVENTO, DISFRUTA  
DE NUESTRO MUNDO MÁGICO DEL COMERCIO  

Y CANJEA TUS TICKETS DE COMPRA  
POR REGALOS SEGUROS

Leganés



© DefensaCentral

© Telemadrid

economía y empresa

Madrid amplía la 
bonificación del Impuesto 
de Sucesiones para 
hermanos, tíos y sobrinos

La Asamblea de Madrid ha aproba-
do este jueves la ampliación de la 
bonificación del Impuesto de Suce-
siones y Donaciones (ISD) al 50% 
para el grupo III de parentesco, que 
incluye a hermanos, tíos, sobrinos, 
bisabuelos y bisnietos. Impulsada 
por el Gobierno regional y respalda-

da por PP y Vox, la medida mejora 
el marco fiscal para operaciones en-
tre familiares no directos.

La nueva ley también contem-
pla ventajas adicionales: se eleva al 
100% la bonificación en donaciones 
inferiores a 1.000 euros, eliminan-
do la obligación de autoliquidación, 
y ya no será necesario firmar ante 
notario para donaciones de hasta 
10.000 euros, lo que simplifica trá-
mites y reduce costes.

La consejera de Economía, Ro-
cío Albert, destacó que Madrid es la 
primera comunidad en aplicar estas 

bonificaciones sin límites al grupo 
III, con el objetivo de “no penalizar 
la solidaridad familiar”. Según la 
Comunidad, la reforma beneficia-
rá a 14.000 madrileños cada año y 
supondrá un ahorro de 140 millones 
de euros.

El Ejecutivo regional defiende 
que las bonificaciones no han re-
ducido ingresos: desde su implan-
tación, la recaudación por ISD ha 
subido un 27,5% y las donaciones 
declaradas se han multiplicado por 
19. La normativa entrará en vigor 
tras su publicación oficial.

Madrid aprueba bonificar al 50% las herencias entre 
hermanos, tíos y sobrinos

Sanidad ordena la retirada urgente de un perfume de 
Stradivarius

Los bomberos forestales amenazan 
con huelga por sueldos bajos y falta de 
reconocimiento Sanidad ordena retirar varios 

lotes de un perfume de 
Stradivarius por exceso de 
limoneno

El Ministerio de Sanidad, a través de la 
AEMPS, ha ordenado la retirada inmediata de 
varios lotes del perfume Nº129 Fleur Saline 
Eau de Parfum de Stradivarius tras detectarse 
niveles de limoneno superiores a los permiti-
dos. La alerta fue emitida este lunes tras una 
notificación de la propia marca, perteneciente 
al grupo Inditex, que detectó la anomalía du-
rante controles internos.

Los lotes afectados son: 41741 y 42181 en 

formato de 30 ml, y 42271 en 100 ml. Stradiva-
rius ha iniciado la comunicación con puntos de 
venta y clientes para gestionar la devolución. 
El limoneno, presente de forma natural en cí-
tricos y habitual en cosmética, puede provocar 
reacciones alérgicas si se usa en concentracio-
nes elevadas, motivo por el cual su presencia 
está regulada en la Unión Europea.

La AEMPS ha aclarado que, por precaución, 
los productos pueden devolverse sin ticket de 
compra en cualquier tienda Stradivarius y que 
los comercios deben retirar los lotes afectados. 
Hasta el momento no se han reportado daños 
a la salud, pero la medida busca evitar riesgos 
potenciales. Sanidad recuerda que se trata de 
una acción preventiva basada en criterios de 
seguridad para los consumidores.

Precariedad y amenaza de 
huelga en los bomberos 
forestales de Madrid

El sindicato FIRET de Bomberos Fo-
restales ha advertido sobre una posible 
huelga si no se atienden sus reivindica-
ciones ante la “precariedad crónica” que 
padecen desde 2008. En la Comisión de 
Medio Ambiente de la Comunidad de 
Madrid, denunciaron salarios de apenas 
1.253 euros mensuales, que suponen 
una pérdida del 34 % del poder adqui-
sitivo respecto a 2009, año en el que su 
salario base apenas ha subido 33 euros. 
El representante sindical Jesús Molina 
mostró nóminas comparativas y criticó 

el “desprecio institucional” que ignora 
su categoría profesional, a pesar de su 
papel clave en la prevención y extinción 
de incendios forestales.

Además, denunció el bloqueo de la 
negociación de un nuevo convenio por 
parte de Tragsa en 2022, junto al aumen-
to de jornada de 35 a 37,5 horas sema-
nales sin compensación. Los bomberos 
exigen equipos adecuados, formación 
continua, instalaciones dignas y una 
plantilla estable durante todo el año. Han 
propuesto una mesa de diálogo con Trag-
sa y la Comunidad de Madrid. Mientras 
tanto, el malestar dentro del cuerpo cre-
ce, alertando del riesgo para los servicios 
de emergencias forestales si no se actúa 
con urgencia.

© Sánchez Garrido Abogados

Mantenimiento 
y Limpieza

916 939 594
Infórmate en el: administracion@mantenimientoylimpieza.es

www.mantenimientoylimpieza.es
Calle Getafe 3, 28912, Leganés
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Cultura y ocio

« OCIO, PASEOS Y TURISMO: “No hay mejor lugar para conocer el 
transcurso de la historia de Madrid, que en la Plaza de la Villa” »

¡Hola de nuevo, Leganés! 

Otra vez aquí estoy. Nuevamente con ustedes 
y de vuelta con otra nueva historia a modo de 
guía turística, en un viaje literario por las calles 
de Madrid en esta versión en papel que tienen 
entre sus manos del periódico LGN MEDIOS, 
pero también, me gustaría que sepan que pueden 
encontrar a este mismo periódico y a mi artículo 
además, por internet en su versión digital a través 
de sus móviles y sus ordenadores (https://lgnme-
dios.com).                                              Hoy les traigo 
y les voy a hablar de un punto neurálgico de la 
ciudad de Madrid que lo viene siendo desde la 
edad media, y uno de los lugares con más encan-
to que encontraran si deciden venir de visita a la 
capital de España desde Leganés. Así que vamos 
a ello, y para ubicarlos geográficamente nueva-
mente los voy a volver a traer hasta la misma ca-
lle Mayor de Madrid (que ya les hablé de ella en 
la edición de mayo pasado), ya que el tema que 
nos ocupa hoy está situado junto a ella, sobre un 
enclave totalmente peatonal que aún mantiene su 
sabor medieval, y en el que tienen su origen tres 
pequeñas y estrechas calles correspondientes al 
primitivo trazado urbano, la calle del Codo por el 
este, la calle del Cordón por el sur, y la calle de 
Madrid al oeste. Un lugar muy frecuentado por 
visitantes y turistas que vienen a España, ajeno al 
barullo (debido a la inexistencia de comercios en 
su interior) que se vive a escasos metros de allí 
en el Mercado de San Miguel (artículo que ya 
les conté de él en abril ’25), la Plaza Mayor y la 
Puerta del Sol, y en pleno Madrid de los Austrias 
y en pleno también corazón del casco histórico, 
donde encontraran desde hace ya varios siglos, 
a la inmortal y famosa PLAZA DE LA VILLA.
Esta emblemática Plaza de la Villa de Madrid 

guarda una rica, fascinante, y estrecha relación 
con la historia de la ciudad y por ende también 
con la historia del Reino de España, que se re-
monta haya a lo lejos a los orígenes medievales. 
Así que por consiguiente a partir de ahora, les 
pasaré a contar los acontecimientos acaecidos en 
ella ya que desde sus inicios siempre ha sido un 
importante centro de la vida política y social, de 
celebraciones y ceremonias oficiales, y alberga-
do importantes hitos desde el siglo XV, ya que 
su nombre se debió a que en ese siglo Madrid 
recibió el título de “Villa” por el rey Enrique IV, 
lo que la convirtió posteriormente en la plaza 
principal de la ciudad de ese entonces que en-
cierra un rico e histórico pasado que se remonta 
a los orígenes mismos de la ciudad. Situada en el 
centro donde se originó todo en el distrito histó-
rico, tiene la fama de ser la plaza más antigua de 
Madrid.                                                              En 
el siglo X, durante el período islámico, forma-
ba parte de la medina o ciudad amurallada de 
Madrid, y el trazado y la estructura de la plaza 
y de los edificios que la rodean se vieron influi-
dos por esta primera época, sentando las bases 
de su desarrollo e importancia de los siglos ve-
nideros, y fue durante esta época cuando la pla-
za empezó a tomar forma y a establecerse como 
un centro vital para la creciente comunidad.                                                       
A medida que la ciudad evolucionaba y crecía, 
la plaza continuó ocupando una posición pro-
minente, convirtiéndose en un  punto central 
de reunión y mercado para los residentes. Con 
el tiempo, también sirvió de lugar para diversas 
actividades sociales y comerciales, consolidando 
aún más su importancia como centro de la vida 
pública madrileña.
La Plaza de la Villa, antes llamada Plaza de San 
Salvador en sus inicios por la iglesia del mis-
mo nombre que allí había y que daba también a 

la calle Mayor y en cuyo pórtico se realizaban 
las sesiones del Ayuntamiento de ese momen-
to, y que a su vez también le dio el nombre a 
la fuente de San Salvador que fue la primera 
gran fuente ornamental que el antiguo Consejo 
de la Villa ordenó construir en la plazuela rei-
nando aún Felipe III de España, en su interior y 
en la actualidad y en su contorno, se encuentran 
las fachadas principales de tres edificios de gran 
valor histórico-artístico únicos, levantados en di-
ferentes siglos. El más antiguo es la Casa y Torre 
de Lujanes (siglo XV), construido en estilo gó-
tico-mudéjar, que se emplaza en la cara oriental 
de la plaza. Le siguen en antigüedad la Casa de 
Cisneros (siglo XVI), un palacio plateresco que 
cierra la parte meridional del recinto, y la Casa 
de la Villa (siglo XVII), de estilo barroco, actual-
mente una de las sedes del Ayuntamiento de Ma-
drid, ubicada en la zona occidental de la plaza.                                                                                                                                
La Plaza de la Villa fue uno de los principales 
núcleos del Madrid medieval, dada su ubicación 
equidistante entre la Puerta de Guadalajara y la 
de la Vega, dos de los accesos más importantes 
de la ciudad durante la Edad Media. Y en el si-
glo XV se le dio su actual denominación hasta 
el presente, coincidiendo con la otorgación del 
título de Noble y Leal Villa recibida por parte de 
Madrid, de manos del rey Enrique IV de Castilla 
(1425-1474).
Ahora llegó el turno de contarles sobre los 
tres edificios principales que se encuen-
tran dentro de la misma Plaza de la Villa, 
y que ustedes los verían si la van a visitar.                                                                      
Comencemos entonces con la Casa y Torre de los 
Lujanes, estos dos edificios son los más antiguos 
de carácter civil que se conservan actualmente 
en la capital y su nombre hace referencia a sus 
primeros propietarios, la familia de los Lujanes, 
ricos comerciantes de origen aragonés. De este 
linaje se conservan aún varios escudos que apa-
recen en la portada gótica de la fachada princi-
pal. Y según la tradición, en la torre estuvo alo-
jado el rey Francisco I de Francia (1494-1547), 
hecho prisionero en la batalla de Pavía (1525)
.                                          Actualmente es la sede de la 
Real Academia de Ciencias Morales y Políticas.                                                                                                  
La Casa de Cisneros se trata de una casa-pala-
cio, construida en el año 1537 a instancias de 
Benito Jiménez de Cisneros, sobrino del famoso 
cardenal Cisneros (1436-1517), de quien toma su 
nombre. La fachada que da a la Plaza de la Villa 
fue alzada a principios del siglo XX, cuando el 
Ayuntamiento de Madrid de ese entonces adqui-
rió la propiedad del palacio y procedió a su refor-
ma para integrarlo dentro de las dependencias de 
la Casa de la Villa. La remodelación, realizada 
en consonancia con las trazas originales, corrió 
a cargo del arquitecto Luis Bellido y González, a 
quién se debe también el pasadizo que une la Casa 
de Cisneros con el edificio del Ayuntamiento. La 
fachada que da a la calle Sacramento, que inicial-
mente era la principal, es la que reúne los mayo-
res valores histórico-artísticos, ya que apenas fue 
modificada durante las citadas obras de reforma. 
Y si volvemos a la tradición, este palacio sirvió 

de prisión a Antonio Pérez (1540-1611), secreta-
rio del rey Felipe II, y en él nació el político Ál-
varo de Figueroa y Torres conde de Romanones 
(1863-1950), pero también murió en este lugar 
el general Ramón María Narváez (1800-1868).                                                                                                                     
La llamada Casa de la Villa ocupa el antiguo 
solar de las casas del Marqués de Vallecerrato 
Juan de Acuña, presidente de los Consejos de 
Hacienda, de las Indias y de Castilla sucesiva-
mente, hasta su muerte en 1615, momento en que 
fue adquirida por el consejo madrileño que al no 
tener establecimiento para reunirse ya que lo ha-
cían en la entrada de la antigua iglesia del Sal-
vador hoy desaparecida, pudieron al fin poseer 
un edificio propio (pero su acondicionamiento y 
reformas se prolongó hasta su inauguración en 
1692). También a esta casa la habitó el duque de 
Osuna Don Pedro Girón (1574-1624), hasta que 
durante un jueves de Semana Santa de 1621 fue 
hecho prisionero por orden del rey. El antiguo 
Ayuntamiento de la Villa de Madrid (1693-2007) 
comenzó su construcción (según los registros 
más fiables) en 1645 a partir de un proyecto del 
arquitecto Juan Gómez de Mora (pero la galería 
de columnas toscanas de la fachada que da a la 
calle Mayor, es una obra de Juan de Villanueva 
del año 1789). Y actualmente, en este presente, 
este edificio con tanta historia continúa  siendo 
aún la sede del Ayuntamiento de Madrid, y aun-
que desde el 5 de noviembre de 2007 la Alcaldía 
de Madrid se haya trasladado definitivamente al 
Palacio de Comunicaciones, este edificio prácti-
camente a quedado exclusivamente como la sede 
del Pleno Municipal.
Y antes de ir terminando con este artículo de la 
Plaza de la Villa de Madrid y despidiéndome de 
ustedes, no me tengo que olvidar de mencionar el 
monumento que ocupa el centro de dicha plaza, 
el monumento a Don Álvaro de Bazán (1526-
1588).                                                             Con 
motivo del tercer centenario de la muerte del 
marino, el Ayuntamiento en 1888 decidió erigir-
le una estatua a tamaño real que no se inauguró 
hasta el 19 de diciembre de 1891. Dicha estatua 
de bronce es obra del escultor Mariano Benlliure 
instalado sobre un pedestal del arquitecto Miguel 
Aguado, en cuya cara posterior pueden leerse los 
versos que Lope de Vega le dedicó al homena-
jeado. Bazán aparece pisando una bandera turca, 
vestido con media armadura y banda de Capitán 
General de la Armada Española sobre su pecho, 
apoyando la mano izquierda sobre el pomo de su 
espada y portando en la derecha una bengala de 
general. FIN                                                                                                     
Y esto fue todo, espero que les haya gustado la 
historia que les traje en esta oportunidad con lo 
de la Plaza de la Villa, y nos vemos en mi próxi-
mo artículo del mes que viene con otra nueva 
historia sobre Madrid. Hasta pronto.

Andrés Cejas (guía turístico / mó-
vil 652 836 010) (facebook: An-
dres Cejas Madrid y Alrededores/
Instagram: recorreelmunconan-
dres)

© Wikipedia | Calle Mayor

Andrés Cejas
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© DayDreams

DayDreams: el tributo de Leganés que revive la magia de The Cranberries

Una banda fiel y vibrante 
que emociona a varias 
generaciones con un 
espectáculo cargado de fuerza 
y nostalgia

Desde Leganés, la banda DayDreams se 
ha convertido en uno de los tributos más 
genuinos y emocionantes a The Cranberries, 
el icónico grupo irlandés liderado por 
la inolvidable Dolores O’Riordan. Su 
propuesta va mucho más allá de versionar 
canciones: es una experiencia en directo que 

busca transmitir la esencia, la sensibilidad y 
la energía que hicieron de The Cranberries 
una banda legendaria.

DayDreams ofrece un espectáculo de dos 
horas de duración, con un repertorio de más 
de veinte canciones que recorren lo mejor de 
la discografía de la banda original. Su gran 
versatilidad permite disfrutar del tributo 
tanto en formato eléctrico como en acústico, 
adaptándose a salas, festivales y eventos de 
distinta índole.

El grupo está liderado por Tati, una 
vocalista capaz de evocar con intensidad y 
precisión los giros vocales de O’Riordan. 

Junto a ella, Mar aporta coros que 
enriquecen cada tema, creando una armonía 
vocal poderosa y emotiva. Rubén y Alfredo, 
en las guitarras, ejecutan los riffs y acordes 
característicos con fuerza y fidelidad, 
mientras Ernesto, un multiinstrumentista 
de amplia trayectoria, se encarga del bajo. 
En el teclado, Halyna —formada en música 
clásica y moderna— da protagonismo a 
un instrumento poco habitual en el sonido 
original de The Cranberries, aportando 
profundidad y nuevas texturas. Completa la 
formación Dani, batería y percusionista con 
experiencia en diversos géneros, que añade 

dinamismo y precisión al conjunto.
DayDreams conecta con quienes 

vivieron su juventud en los años 90 y 2000, 
cuando The Cranberries formaban parte 
imprescindible de la banda sonora de toda 
una generación. Pero también atrae a nuevos 
públicos, que encuentran en su directo un 
espectáculo lleno de emoción, autenticidad 
y potencia musical.

Un tributo hecho desde el corazón, 
que mantiene viva la llama de una banda 
irrepetible. Próximamente, podrán verse 
en directo en distintas ciudades. Consulta 
fechas y entradas en sus redes oficiales.

Cultura y ocio

Nuevo Baztán

El Madrid que no te esperas

Vegas y
Alcarria Madrileña
Tierra de bodegas y silencio, de horizontes infinitos
y paisajes naturales únicos, donde conviven la historia,
la naturaleza y el sabor.  

www.madrural.com
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Leganés impulsa el 
deporte con acceso 
gratuito entre clubes

El Ayuntamiento de Leganés ha 
firmado un acuerdo con el CD 
Leganés, el CB Innova-tsn Leganés 
y el UC3M Voleibol, por el que 
los abonados del equipo de fútbol 
podrán asistir gratis a los partidos 
de baloncesto femenino y voleibol 
masculino en la temporada 2025-
2026. La iniciativa, presentada en el 
Pabellón Europa, busca fomentar el 
sentido de pertenencia, reconocer los 
recientes ascensos a la élite nacional 
y reforzar el apoyo institucional al 
deporte local. El acceso se gestionará 
con validación telemática del abono.

Leganés impulsa un 
acuerdo para que 
los abonados del CD 
Leganés accedan 
gratis al baloncesto 
y voleibol

Madrid se sube al 
podio de la Fórmula 1

La Federación Internacional de 
Automovilismo (FIA) ha con-
firmado que Madrid acogerá su 
primer Gran Premio de Fórmula 
1 del 11 al 13 de septiembre de 
2026, como cierre del calendario 

europeo. El campeonato mundial 
de ese año constará de 24 carre-
ras, comenzando en Australia el 
6 de marzo y terminando en Abu 
Dabi en diciembre.

El circuito madrileño, conoci-
do como ‘Madring’, será semi-
permanente y tendrá 5,5 km y 22 
curvas, pasando por Valdebebas 
e IFEMA. Su capacidad será de 

110.000 espectadores, y desta-
cará por la curva 12, “La Monu-
mental”, con un peralte del 24%.

El contrato asegura la cele-
bración del GP de Madrid hasta 
2035, reforzando la presencia de 
España en el calendario junto al 
clásico trazado de Montmeló. 
La presidenta Isabel Díaz Ayuso 
celebró la noticia señalando que 

“España se convierte en uno de 
los países más potentes del cir-
cuito”.

Además del impacto depor-
tivo, se espera un gran impulso 
económico, turístico y mediático 
para la región, consolidando a 
Madrid como un nuevo epicentro 
del automovilismo mundial.

Madrid acogerá su primer Gran Premio de Fórmula 1 del 11 al 13 
de septiembre de 2026

Alcaraz conquista 
un Roland Garros 
histórico

Carlos Alcaraz se consagra 
campeón de Roland Garros 
2025 tras derrotar al núme-
ro uno del mundo, Jannik 
Sinner, en una épica final 
de cinco horas y veintinue-
ve minutos, la más larga 
en la historia del torneo. El 
marcador [4-6, 6-7(4), 6-4, 
7-6(3), 7-6(2)] refleja una 
batalla de alta intensidad 
donde el murciano remontó 
dos sets en contra y salvó 
tres bolas de partido.

Con apenas 22 años, Al-
caraz suma su segundo Ro-
land Garros consecutivo y su 
quinto Grand Slam, igualan-

do a Nadal en precocidad. 
En los primeros sets, Sinner 
dominó con autoridad, pero 
la mentalidad combativa de 
Alcaraz marcó la diferencia 
en los momentos decisivos. 
Su agresividad creciente 
le permitió forzar dos ‘tie-
breaks’ y llevarse el desen-
lace en el súper desempate.

Este triunfo no solo con-
solida al español como figu-
ra clave del tenis mundial, 
sino que da forma a una 
nueva rivalidad de época. 
La final simboliza el relevo 
generacional y la calidad del 
tenis actual, con dos jóvenes 
ya inscritos en la historia. 
“Es el partido más emocio-
nante de mi vida”, dijo Al-
caraz tras el encuentro, de-
jando claro que su leyenda 
solo acaba de comenzar.

Alcaraz firma la mayor remontada de su carrera y reina de nuevo en 
Roland Garros

© Ayto Leganés
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deporte

Más información en el teléfono
012 Atención al Ciudadadano

CURSOS DE

PARA CONECTAR CON LOS TUYOS

FORMACIÓN
DIGITAL

Más de

para mejorar tus habilidades digitales.
700 cursos

© CD Leganés

Remodelación del Campo de 
Fútbol de La Fortuna

El Ayuntamiento de Leganés ha finalizado la reforma in-
tegral del campo de fútbol de La Fortuna, con una inver-
sión de 700.000 euros más IVA. Entre las mejoras des-
taca la instalación de césped artificial homologado por 
FIFA, junto a renovaciones en drenaje, riego, cerramien-
to y equipamiento. También se han colocado bandas pro-
tectoras en el vallado, una medida pionera en la ciudad.

El primer teniente de alcalde, Carlos Delgado, calificó 
la instalación como un nuevo referente deportivo en la 
Comunidad de Madrid. Además, el campo cumple con la 

normativa UNE-EN 15330-1:2014, superando todos los 
ensayos de calidad.

Durante la inauguración oficial, el alcalde Miguel 
Ángel Recuenco destacó que esta actuación responde 
tanto a necesidades estructurales como a una demanda 
vecinal, reafirmando el compromiso municipal con el 
deporte y anunciando futuras inversiones similares en 
otros barrios.

Por su parte, la concejala de Deportes, Clara Polonio, 
señaló la importancia del deporte base y celebró ver a 
los más pequeños disfrutando del nuevo campo. La re-
forma se enmarca dentro del plan de modernización de 
las infraestructuras deportivas de Leganés y beneficia 
directamente a los equipos de cantera del CD Fortuna, 
así como a los más de 60.000 deportistas que practican 
alguna actividad en la ciudad.

Leganés reforma el campo de fútbol de La Fortuna con una inversión de 700.000 euros

© Ayto Leganés

Paco López, nuevo entrenador 
del C.D. Leganés
Paco López, nuevo 
entrenador del C.D. 
Leganés

El C.D. Leganés ha presentado a 
Paco López como nuevo técnico 
para la temporada 2025/26. En el 
acto, celebrado en la Instalación 
Deportiva Butarque, estuvieron 
presentes el presidente Jeff 

Luhnow y el director de fútbol 
Andrés Pardo. Ambos destacaron 
su experiencia, carácter ofensivo 
y cercanía con los jugadores. 
López, ilusionado con el reto, 
afirmó sentirse alineado con 
los valores del club y destacó 
la importancia de la afición. 
Firma por una temporada con 
opción a otra y ya trabaja en la 
planificación del nuevo proyecto.
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